

Découvrez la rubrique >> **jardinage**

en partenariat avec



[Accueil](#) » [Edition Lens](#) » [Autour de Lens](#) » [Au Nord de Lens](#) » Le gala de fin d'année de Musidance était un succès

AU NORD DE LENS

Le gala de fin d'année de Musidance était un succès

mercredi 25.06.2008, 04:59 - La Voix du Nord



| DOUVRIN |

Le gala de Musidance a eu lieu à la salle Lirdeman.

Les 180 élèves de l'école de danse se sont produits vendredi soir et dimanche après-midi devant trois cents parents et amis.

Pour Luc Lecoeuche, président, ce spectacle « permet de présenter le travail réalisé, l'énergie et la passion qui animent les élèves. »

« Les cours de danse classique et modern'jazz sont dispensés par Annie Szymczak et Elise Quidet aux enfants, dès 4 ans, mais il n'y a pas de limite d'âge pour nous rejoindre », précise-t-il.

Cette année, la première partie du spectacle avait pour thème le jardin extraordinaire. Les danseurs ont ensuite emmené les spectateurs dans un monde futuriste. Musidance reprendra ses activités début septembre. ▪

> Renseignements pour les inscriptions auprès de la mairie.